



Genève, le 12 juin 2023

Aux représentant-e-s de la presse
et des médias

Vins et bières locales seront à l'honneur au Pont de la Machine dès le 21 juin

Pour sa 2^{ème} édition, l'espace découverte de bières et vins genevois revient au Pont de la Machine sous une forme un peu différente avec des producteurs qui seront présents sur une période continue du 21 juin au 2 juillet 2023. Une manière pour la Ville de promouvoir et soutenir la viticulture locale, et pour les Genevois-e-s de découvrir les produits en compagnie des artisans et artisanes qui les produisent.

"Ce nouveau lieu permet de valoriser les produits locaux et offre une vitrine bienvenue à la viticulture locale", souligne la conseillère administrative Marie Barbey-Chappuis, en charge du Département de la sécurité et des sports.

Après appel à projets, cet espace a été attribuée la société NEPSA qui propose au public de découvrir deux vigneronns et un brasseur chaque soir d'ouverture.

Chasselas, gamay et bières blondes seront bien évidemment à l'honneur. Il a toutefois été demandé aux artisans de présenter leurs spécialités et d'être présents sur site pour accompagner ces découvertes par des moments d'échanges.

Pour les personnes ne souhaitant pas boire de l'alcool, des jus de fruits sont également proposés.

Informations pratiques

L'espace est ouvert de 16h à 23h du 21 juin au 2 juillet 2023.

Programme complet: <https://festival-bierevin.ch>

Contacts presse :

M. Cédric Waelti

Conseiller de direction de charge de la communication

Département de la sécurité et des sports

Tél. + 41 22 418 24 82 / 079 596 19 79

Courriel : cedric.waelti@ville-ge.ch

